

## 女性部 (一社) 岐阜県産業環境保全協会女性部との交流会

- 日 時：令和4年8月3日（水）  
午後1時30分
- 会 場：協会3階会議室（名古屋市中区）
- 出席数：12名

女性部（東久保真弓会長）は、（一社）岐阜県産業環境保全協会（以下「岐阜県協会」という。）女性部との交流会を開催しました。

当日は岐阜県協会女性部から、6名の方（参加者名簿を参照）がお越しになり「今後の女性部の全国展開について」をテーマに意見交換会が行われました。

交流会は永井愛会計の司会進行にて進められ、開会の挨拶で東久保会長は「この度は岐阜県協会女性部の設立、誠におめでとうございます。中部地域に二つ目の女性部が設立され、大変うれしく思っています。愛知県の女性部は令和元年9月に設立されましたら、翌年から新型コロナウイルスの感染拡大の影響から、対面での事業開催が困難となり、リモート併用のハイブリッド形式にて活動を展開してまいりました。この度岐阜県協会女性部さんが設立され、念願であった中部地域の交流会が開催でき、心より感謝しています。今後、二県の女性部で一緒に活動し業界の女性活躍推進に貢献したいと思っております。」と述べました。

続いて、岐阜県協会女性部会長 後藤和恵氏は挨拶で「この度はお招きいただきありがとうございます。先ほど東久保会長から“おめでとうございます”というお言葉をいただき、改めて身の引き締まる思いがしました。現在会員数は8名ですが、本日は6名で出席させていただきました。今回愛知県の方々と名刺交換をさせていただき、皆様のご活躍ぶりを伺い、産廃業がこれから社会において活躍していく業界であることを感じました。今後一緒に活動をしていただけること、心強く感じます。どうぞ宜しくお願い致します。」と述べました。

司会の永井会計より自己紹介のお願いがあり、愛知県女性部から一人ずつ氏名と社名、役職、女性部に参加して感じたこと、仕事へのプラス面などが話

されました。東久保会長は、「設立して三年、やっと計画通りの事業が開催できて結果も強まり、気がついたら会員同士、下の名前で呼び合うくらい仲良くなっていました。」とおっしゃいました。

岐阜県女性部の方からは、「今回、女性部に入り岐阜県の方から、交流会で愛知県の方から、多くの学びや刺激を受けました。今後は県というくくりではなく中部地域という観念で活動に参加していくたいです。」と話されました。中には、女性活躍・働き方改革の役職の方が見え、知らないうちに女性が担当している社内の慣習について、女性活躍推進について理解を深めていただけるよう社内調整を図り、現在は社内の雰囲気が変わってきたという話もあり、参加者の方々が関心を寄せていきました。

初めての対面で互いに緊張していましたが、とても充実した実り多き時間を過ごせた交流会でした。



\*参加者名簿\*

(一社) 岐阜県産業環境保全協会 女性部	
後藤 和恵	(株) 誠和
玉田 稲子	玉田建設(株)
峠 テル子	(株) 名晃
江崎 かえで	(株) 大雅
堀 亜紀果	日本水機工(株)
糸魚川 葵	(株) 上野産業
(一社) 愛知県産業資源循環協会 女性部	
東久保 真弓	(有) 愛知環境センター
永井 愛	永井産業(株)
今津 悠見	(株) アグメント
水野 映里香	坪井金属(有)
藤澤 美香	(株) セージツ
千田 純子	(株) D.I.D